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09-Sep-09 NO C. Jorge Gabriel Márquez Vences Para solicitar intervencion ante algunas anomalias como son: Lic. Eduardo Santillan Perez Alvaro Obregón CADA/014/09 23-Nov-09 Solucionado 06-Oct-09
Locatario del Mercado Público "Melchor Muzquiz" * Se le dio la Concesión del local # 60 a una persona la cual tiene muchos Jefe Delegacional

privilegios, ya que este local ya se le habia negado a otros locatarios y este local tomo el giro de 
rosticeria.
* Para que se exente de pago al servicio de sanitarios a las personas de la tercera edad.
* Para que no se lleve a cabo el ambulantaje en la zona de San Angel ya que estoy esta en complicidad
con las autoridades.
* Porque las instalaciones del mercado nunca han tenido una remodelacion.
* No han regresado las cedulas nuevas de empadronamiento y estas son un requisito para tramitar los 
permisos de las romerias.

05-Oct-09 NO Locatarios del Mercado Tacubaya # 33. Manifiestan una inconformidad con relación a los locales 389 y 390, con giro de frutas y  legumbres, ya que han autorizado los locales para esteticas, Demetrio Javier Sodi de la Tijera Miguel Hidalgo CADA/033/10 04-Feb-10 Solucionado 26-Mar-10
area de alimentación. Jefe Delegacional

20-Oct-10 NO Locatarios del Frente Común de Locatarios del Mercado Jamaica 235. Manifiestan actos de corrupción. Lic. Alejandro Rafael Piña Medina Venustiano Carranza CADA/012/09 23-Nov-10 En tramite
Jefe Delegacional

25-Oct-09 NO Unión Dinámica Cuauhtémoc Manifiestan actos de corrupción en los Mercado 8 de Juárez y Tepito 14. Lic. Agustín Torres Pérez Cuauhtémoc CADA/003/09 27-Oct-09 En tramite
Jefe Delegacional

26-Oct-09 NO Sergio Gallegos Alcantara, Representante común del Mercado Bondojito Para interponer su inconformidad ante una serie de anomalias, ya que La Distribuidora de Carnes los Primos Víctor Hugo Lobo Román Gustavo A. Madero CADA/004/09 26-Oct-09 Solucionado 20-Nov-09
pretende instalarse en la Col. Bondojito, este echo afectara nuestras ventas hasta un 90%, por tal motivo Jefe Delegacional
solicitamos su intervencion para que sea negada la autorizacion de apertura de este establecimiento.
Tambien hacemos de su conocimiento que se pretende abrir una tienda de autoservicios, con lo que 
bajarian aun mas nuestras ventas, por tal motivo solicitamos que tambien sea negada la apetura a este
establecimiento.

04-Nov-09 NO Locatarios del Mercado 161 Bondojito Solicitan el retiro y cambio de uso de suelo de los establecimientos con giro de Super Mercado denominado "Aurrera Express". Víctor Hugo Lobo Román Gustavo A. Madero CADA/007/09 10-Nov-09 En tramite
Jefe Delegacional

04-Nov-09 NO Locatario del Mercado "Isidro Fabela", con numeros de locales 27, 28, 46, 48 Solicitan apoyo para mayores recursos presupuestales para el mejoramiento y dignificación de nuestro mercado, Condonar a los locatarios de cualqu Higinio Chávez García Tlalpan CADA/008/09 10-Nov-10 En tramite
multa o recargo y gestionar un subsidio para que en los ejercicios fiscales de 2009 - 2010 - 2011 y 2012, quedar exentos del pago de derechos de pisJefe Delegacional
autorización y construcción de tiendas de autoservicio que representan una desigual y desleal competencia a los mercados públicos.

05-Nov-09 NO Locatarios del Rastro de Ferreria. Para solicitar intervencion  ya que tienen la incertidumbre con respecto a la legalidad de los terrenos, si Enrique Vargas Anaya Azcapotzalco CADA/009/09 10-Nov-09 Solucionado 09-Dic-09
pertenecen al gobierno del D.F o a particulares, ya que quieren que pagemos cantidades economicas Jefe Delegacional
arbitrarias, Tambien respecto a los trabajos para la construccion de la llamada "Arena Mexico Vallejo", no
sabemos de que forma nos vaya a perjudicar dicha obra y si hay algun proyecto o plan alterno para los
trabajadores que estamos actualmente laborando en el Rastro de Ferreria.

23-Nov-09 NO C. Desiderio Campos Morales. Locatario del Mercado # 339, San Juan de Aragón Sexta Sección. Solicita que no sean destruidas las paredes del Mercado # 339 y que no se autorice la apertura e instalación de Cortinas Metálicas, ya que eso propicVíctor Hugo Lobo Román Gustavo A. Madero CADA/019/09 02-Dic-09 En tramite
peligro, porque este mercado a sufrido varios siniestros de incendio, los cuales han debilitado la estructura. Jefe Delegacional CADA/029/10 27-Ene-10

CADA/053/10 25-Mar-10
24-Nov-09 NO C. Ana María Ramírez Alemán, Presidenta de la Unión de los Comerciantes de los días de Tianguis del D.F y Est Solicitan que se permita la Instalación definitiva de la unión de comerciantes que se instala en la Vía Pública, todos los Viernes de cada Semana. Marcelo Ebrard Casaubón Gobierno del D.F CADA/024/09 09-Dic-09 En tramite

de la Republica. Jefe de Gobierno
24-Nov-09 JDT/914/2009 Lic. Ruben Escamilla Salinas Para que proponga al gobierno la posibilidad de que los locatarios puedan Lic. Marcelo Ebrard Casaubon Tláhuac CADA/020/09 03-Dic-09 Solucionado 08-Ene-10

Jefe Delegacional en Tláhuac recibir vales de despensa de fin de año, que tradicionalmente se otorgan Jefe de Gobierno
a sus trabajadores, lo redundaria en beneficio de la economia local

08-Dic-09 NO C.Jose Enrique Moreno Vega Para solicitar intervencion para que sus puestos Semifijos pasen a ser Fijos, ya que son personas de la Lic. Agustin Torres Perez Cuauhtémoc CADA/013/09 23-Nov-09 Solucionado 08-Dic-09
C. Concepción Hernandez Mirand tercera edad y de escasos recursos economicos, por tal motivo se les dificulta montar sus puestos diaria- Jefe Delegacional
Vendedores Ambulantes de la Zona Rosa mente.

15-Dic-09 NO Locatarios del Mercado 8-Juárez Se remite la información que nos hicieron llegar Locatarios del Mercado 8-Juárez y que fue recibido en la Delegación de Cuauhtémoc el día 11 de Lic. Agustín Torres Pérez Cuauhtémoc CADA/047/10 25-Mar-10 Solucionado 12-Abr-10
Noviembre del 2009, donde piden apoyo, ya que en este mercado no tienen Subestación Eléctrica y el transformador de luz es para una carga de 300Jefe Delegacional
amperes y según el personal de la compañía de luz, el consumo actual es de 600 amperes y si no se da solución inmediata a este problema se corren 
serios riesgos, por la existencia de los tanques de gas que hay en este centro de abastos.

15-Ene-10 NO C. Ruth Obrero Ruiz La C. Ruth Obrero Ruiz, solicita que el puesto que estaba a nombre Raúl Antonio Flores García Coyoacan CADA/031/10 19-Ene-10 Solucionado 21-Abr-10
de su mama que ahora es finada, pueda quedar a su nombre, ya que Jefe Delegacional CADA/052/10 25-Mar-10
ese puesto es el unico medio economico con el que cuenta para poder
mantener a sus dos hijas, ya que ella es madre soltera, ella seguira 
pagando puntualmente.

09-Feb-10 NO C. Hermenegildo Maldonado Mundo. Locatario del Mercado Público de Cuautepec Barrio Alto Se solicita información precisa sobre el Mercado Público de Cuautepec Barrio Alto, ya que no queda bien definido si la administración la lleva un parti Víctor Hugo Lobo Román Gustavo A. Madero CADA/042/10 05-Mar-10 Solucionado 29-Mar-10
el Gobierno del Distrito Federal como deberia de ser. Jefe Delegacional

03-Mar-10 NO C. Maria Cruz Erazo Roman. Vendedor ambulante en la Colonia Tacubaya Manifiesta actos de omisión e irregularidades cometidos por los Servidores Públicos en Miguel Hidalgo, concerniente al Programa de ReordenamientoDemetrio Javier Sodi de la Tijera Miguel Hidalgo CADA/046/10 23-Mar-10 Solucionado 05-Jul-10
en la Vía Pública. Jefe Delegacional CADA/069/10 09-Jun-10

05-Mar-10 NO Sra. Ma. Del Rosario Estrada, Locataria del Mercado 1° de Diciembre Manifiesta un acto de corrupción en el Mercado 1° de Diciembre. Lic. Mario Palacios Acosta Benito Juárez CADA/002/09 26-Oct-09 En tramite
Jefe Delegacional CADA/064/10 27-May-10

25-Mar-10 NO C. Laura Beatriz Rivas Medina, Secretaria del Comité Ejecutivo de la Unión Dinamica Cuauhtémoc, A.C, Se remite información proporcionada por la C. Laura Beatriz Rivas Medina, Secretaria del Comité Ejecutivo de la Unión Dinamica Cuauhtémoc, A.C, Mario M. Delgado Carrillo Cuauhtémoc CADA/048/10 25-Mar-10 Solucionado 12-Abr-10
que fue recibido en la Secretaria de Finanzas del G.D.F, el día 6 de Noviembre del 2009, donde piden apoyo para los siguientes puntos: Secretario de Finanzas del Gobierno del Distrito Federal.
• Que los pagos por concepto de Derecho de Piso de sus locales en los mercados públicos, se lleve a cabo mediante el Sistema de Pagos Domiciliados.
• Se emita un Programa General de Regularización de Pagos de Impuesto por Derecho de Piso de los locales en mercados públicos, en el cual se contemple
 la condonación o reducción a cero de multas, recargos y gastos de ejecución.
• Se considere un descuento del 20%, cuando el pago de Derecho de Piso del adeudo total se haga en una sola exhibición.

25-Mar-10 NO C. Laura Beatriz Rivas Medina, Secretaria del Comité Ejecutivo de la Unión Dinamica Cuauhtémoc, A.C, Se remite información proporcionada por la C. Laura Beatriz Rivas Medina, Secretaria del Comité Ejecutivo de la Unión Dinamica Cuauhtémoc, A.C, Lic. Marcelo Ebrard Casaubón, Jefe del Gobierno del D.F. Cuauhtémoc CADA/049/10 25-Mar-10 Solucionado 12-Abr-10
que fue recibido en el Gobierno del D.F, el día 7 de Agosto del 2009, donde piden apoyo para los siguientes puntos:
• Que los pagos por concepto de Derecho de Piso de sus locales en los mercados públicos, se lleve a cabo mediante el Sistema de Pagos Domiciliados.
• Se emita un Programa General de Regularización de Pagos de Impuesto por Derecho de Piso de los locales en mercados públicos, en el cual se contemple
 la condonación o reducción a cero de multas, recargos y gastos de ejecución.

25-Mar-10 NO C. Laura Beatriz Rivas Medina, Secretaria del Comité Ejecutivo de la Unión Dinamica Cuauhtémoc, A.C, Se remite información proporcionada por la C. Laura Beatriz Rivas Medina, Secretaria del Comité Ejecutivo de la Unión Dinamica Cuauhtémoc, A.C, C. Subtesorero de Fiscalización de la Cuauhtémoc CADA/050/10 25-Mar-10 Solucionado 12-Abr-10
que fue recibido en Oficialia de Partes, el día 7 de Agosto del 2009, donde piden apoyo para los siguientes puntos: Secretaría de Finanzas del Distrito Federal.
• Que los pagos por concepto de Derecho de Piso de sus locales en los mercados públicos, se lleve a cabo mediante el Sistema de Pagos Domiciliados.
• Se emita un Programa General de Regularización de Pagos de Impuesto por Derecho de Piso de los locales en mercados públicos, en el cual se contemple
 la condonación o reducción a cero de multas, recargos y gastos de ejecución.

25-Mar-10 NO C. Elvira Oliva Hernández, Locataria del Mercado 8-Juárez Se remite información que nos hizo llegar la C. Elvira Oliva Hernández, Locataria del Mercado 8-Juárez, donde solicita la Devolución de $ 1.191.00 C. Administrador Tributario en la Tesorería en Mina. Cuauhtémoc CADA/051/10 25-Mar-10 Solucionado 12-Abr-10
(Un mil ciento noventa y un pesos 00/100 M. N.), ya que pago doble vez sin darse cuenta, por concepto de Pago de Derechos de Piso del año 2006, Secretaria de Finanzas del Distrito Federal.
del local # 320, del interior de este mercado y por lo cual ya solicito la devolución en el año 2007, para lo cual entrego los recibos de pago originales, sin 
obtener respuesta alguna, por lo que solicito de la manera más atenta gire sus apreciables instrucciones para dar una respuesta a esta Ciudadana.

01-Abr-10 NO C. Rodolfo Gallegos Flores y Locatarios de Mercados Públicos de la Delegación Magdalena Contreras Manifiestan su inconformidad, ya que cerca del mercado funciona una tienda de autoservicio con la denominación de OXXO, por lo que no se esta lle C. Eduardo Hernández Rojas Magdalena Contreras CADA/057/10 12-Abr-10 En tramite
lo establecido en el Reglamento de Construcción para el Distrito Federal y sus Normas Técnicas Complementarias, para el proyecto arquitectónico, e Jefe Delegacional
Establecimientos Mercantiles del Distrito Federal y en la Tabla de Usos de Suelo Urbano del Programa Delegacional de Desarrollo Urbano.

09-Abr-10 NO C. Lucía Irma Herrera Jiménez, Locataria Solicita información respecto al procedimiento administrativo que se esta llevando C. Carlos Orvañanos Rea Cuajimalpa CADA/058/10 12-Abr-10 Solucionado 12-May-10
respecto a los baños de los mercados públicos de la Delegación Cuajimalpa. Jefe Delegacional

12-Abr-10 NO C. Salvador Trejo Vera. Organización de Comerciantes Indigenas. San Nicolas Para pedir apoyo para solucionar la problemática existente en el interior y exterior del mercado sonora, ya que en el interior tenemos la obstrucción deLic. Alejandro Rafael Piña Medina Venustiano Carranza CADA/063/10 27-May-10 Solucionado 29-Jun-10
12 provocando la caida de las ventas a los compañeros ubicados en el pasillo y los colindantes. Jefe Delegacional
El reordenamiento o alineamiento de los comerciantes ambulantes, ubicados en el entorno, banqueta del mismo mercado sonora, ya que obstruyen el transito de los 
clientes, proveedores, locatarios y usuarios del mismo mercado.

21-May-10 NO C. Eduardo Medrano Rizo, Locatario de la Plaza Comercial Azteca Solicita que se le permita seguir laborando y que pueda hacer su pago diario a la autoridad correspondiente. Lic. Agustín Torres Pérez Cuauhtémoc CADA/067/10 27-May-10 Solucionado 07-Jun-10
Jefe Delegacional

25-May-10 NO Socios de la Unión de Comerciantes de Hierbas Frescas Medicinales del "Canal" Solicitan una construcción para evitar que su mercancia  (hierbas) se eche a perder con la lluvia o el sol. Lic. Alejandro Rafael Piña Medina Venustiano Carranza CADA/066/10 27-May-10 Solucionado 08-Jul-10
Jefe Delegacional

15-Jun-10 NO C. Guillermina Lara Tenorio y María Elia Lara Tenorio, titulares de la concesión de los puestos para venta de flores Manifiestan que la C. Lidia Hernandez Ramos, se le dieron los derechos sobre sus puestos y por lo que ellas no estan de acuerdo. Demetrio Javier Sodi de la Tijera Miguel Hidalgo CADA/073/10 18-Jun-10 Solucionado 06-Jul-10
y plantas marcados con los números 447 y 486 en el mercado Tacubaya. Jefe Delegacional

19-Jul-10 NO C. José Enrique Moreno Vega y Concepción Hernández Miranda Solcitan que por motivos de salud y de escasos recursos economicos, sus puestos semifijos, puedan ser fijos. Lic. Agustin Torres Pérez Cuauhtémoc CADA/096/10 26-Jul-10 En tramite
Jefe Delegacional

20-Jul-10 NO C. Mireya Aparian Juárez Solcitan que se retire comercio informal, que se encuentra alrededor del mercado, tratan de construir bodegas en el inmueble. Lic. Agustín Torres Pérez Cuauhtémoc CADA/097/10 26-Jul-10 En tramite
C. Victor Llanos Jiménez Jefe Delegacional
C. Dulce Ma. Lara Portillo
Locatarios del Mercado Abelardo L. Rodriguez # 83


